



Fiestas de

Las Nieves

*30 de mayo al 3 de junio
2018*



Saluda

José Miguel Rodríguez Fraga
Alcalde

Las fiestas de 2018 del barrio de Las Nieves se recordarán porque nacieron de la unión de todas las personas que habían sido presidentes y presidentas en años anteriores. Una fortaleza que ha demostrado que la experiencia es garantía de solvencia y gestión. Animados por este reto han sabido unir fuerzas para diseñar un buen programa. Mi reconocimiento y felicitaciones.

La Virgen de Las Nieves es el centro de esta celebración, a ella rendimos honor y fiesta, en unas fechas que llaman a compartir entre todos los vecinos y vecinas momentos de alegría, estrechar lazos de amistad y pasarlo bien.

Este año tengo que hacer una mención especial a la nueva Banda de Ntra. Sra. De Las Nieves, ha sido un logro espectacular de este año ya que en un tiempo récord han conseguido unos resultados que han superado con creces todas las expectativas. Mi felicitación, reconocimiento y mis ánimos para seguir así de implicados ensayando y sonando tan bien.

Quedan muchos retos por alcanzar aún, el Plan de Barrios llegará escalonadamente a todos los rincones del municipio, adecuando las vías y mejorando la calidad de vida de las personas. Como saben, intentamos cuidar todos los servicios, especialmente los más básicos porque son los que tienen que ver con las personas, y ponemos todo nuestro empeño en dotar a Adeje de lo mejor.

Mi felicitación y enhorabuena por haber sabido construir este barrio que es un orgullo de convivencia, gracias por dejarme acompañarlos en este camino. Vaya mi felicitación nueva por el diseño de estas fiestas entrañables, y por supuesto desearles a todos y todas unas estupendas Fiestas de Las Nieves 2018.

Saluda

Sixto Valentín Pérez González
Párroco de Las Nieves



“Su madre dijo a los que servían: Haced todo lo que Él os diga.”
(Jn. 2, 5)

Querida familia, en el Señor:

En este primer saludo que les dirijo como párroco, quisiera manifestarles el profundo gozo que siento al poder compartir con ustedes estos días de fiesta, en honor a nuestra Madre la Virgen de las Nieves.

La celebración de una fiesta conlleva dedicar mucho tiempo y esfuerzo, por parte de quienes preparan su organización, pero también exige colaboración y actitud participativa en ella, por parte de los destinatarios para quienes se realiza. Tanto unos como otros quieren que sean días de alegría, de encuentro, de convivencia y también días de fe.

La Virgen María, a quien cariñosamente aquí invocamos como Nuestra Señora de Las Nieves, se convierte para nosotros en modelo y referente, pues también Ella ayudó a los primeros discípulos de su Hijo Jesucristo a seguir el camino de la fe. Una fe basada en el seguimiento a su persona y en la obediencia a su Palabra. María no enseña que obedecer a Jesús no es vivir esclavizado o amarrado, sino que nos libera de las mayores ataduras a las que el mundo nos somete engañosamente. Seguir a Cristo libre y razonadamente hoy es posible. Y para nosotros los cristianos debería de ser impulso que nos ayude a vivir estas fiestas promoviendo los valores cristianos que tanto bien han hecho y pueden seguir haciendo a la sociedad.

Que el Señor les bendiga siempre y les ayude con la protección de la Virgen María, Nuestra Señora de las Nieves.



Las Nieves

Un barrio con su propia historia.

Para comprender el presente de Las Nieves, nuestro barrio, se hace imprescindible conocer antes su pasado, la historia común de nuestra gente, de nuestros padres, madres, abuelos y abuelas.

Hoy son muy pocos los que recuerdan los primeros años de la finca Fyffes, manantial de riqueza para sus propietarios y fuente de trabajo para aparceros y labradores venidos de La Gomera, de Lanzarote y de muchos pueblos del norte de Tenerife.

Semillas de futuros adejeros/as, todos ellos habían abandonado lo poco que tenían en su tierra natal, con lo duro que esto resulta, para emplearse en una empresa que poseía en Adeje una de las fincas más grandes y prósperas de Canarias. Trabajaban de sol a sol para arañarle a la tierra unos productos, principalmente plátanos y tomates, que luego la compañía inglesa comercializaba con notable éxito. Por

las mejoras en las condiciones de vida que les aportaba una labor dura pero estable, se animaron buena parte de estas personas a construir una casa en zonas próximas a las plantaciones, para formar un hogar. Sin apenas darse cuenta de ello, contribuían con su esfuerzo diario a construir un nuevo Adeje.

Pese a que la actividad agraria entró en decadencia, los vecinos y vecinas de Fyffes, consolidados ya como adejeros y adejeras de pleno derecho, optaron por permanecer en su barrio. No podían, ni querían abandonar aquello que tanto sacrificio les había costado.

Ese sacrificio obtuvo su recompensa. El Ayuntamiento de Adeje, nuevo propietario de esos amplios terrenos, les dio la posibilidad de acceder en condiciones muy ventajosas a una vivienda mejor dotada, más cómoda, más digna. Junto al antiguo barrio de Fyffes se edifica-

ron nuevas casas, unas de promoción pública, otras de promoción privada. Nació así LAS NIEVES, un núcleo poblacional en dinámico crecimiento, un barrio al que se le ha sabido ir dotando de todo tipo de infraestructuras básicas y también para el uso y disfrute de sus habitantes.

19º Aniversario de las Fiestas de Las Nieves

Se dice que en este barrio hubo fiestas desde mucho tiempo antes, según algunos vecinos y vecinas de esta localidad. Pero no fue hasta el año 1999, en el que se realiza la primera comisión de fiestas del barrio de las Nieves.

La actual fiesta comenzó a ser una realidad cuando en ese año, un grupo de vecinos y vecinas, conjuntamente con el consistorio empezaron a trabajar para que fuera posible y por primera vez en nuestro barrio tuvimos unas fiestas locales, donde se pudo disfrutar de los diferentes actos populares que ofertaba el amplio programa de fiestas.

Poco a poco, las fiestas de Las Nieves se han consolidado dentro del programa cultural de Adeje y para alegría de todos esta fiesta se ha mantenido hasta nuestros días, y



así, vecinos y vecinas de este y otros barrios de la zona, el primer fin de semana de junio pueden disfrutar, de **LAS FIESTAS EN HONOR A NUESTRA SRA. LA VIRGEN DE LAS NIEVES.**

Candidatas Infantil

las Nieves 2018



**Zarah del Carmen
Rodrigues Medina**
8 años



**Eliana
González Rodríguez**
7 años

**Nagore
Santana Jorge**
4 años



**Sonyalexia
Barrera Batista**
7 años



Programa

las Nieves 2018

Miércoles día 30 de mayo

17:00h. **MÚSICA AMBIENTAL.**

18:00 h. **PASACALLE POR EL BARRIO.** (Personajes de Disney, zancudos, malabares y las batucadas “Style” y “Knadum”).

A continuación, **CONVIVENCIA VECINAL** y Día de la Suerte. Para finalizar, actuación musical del **GRUPO AL SUR.**

Jueves día 31 de mayo

21:00 h. **GRAN GALA DE LA ELECCIÓN DE REINA INFANTIL** La Nieves 2018, con la participación de los niños y niñas del barrio y la actuación del **BALLET BEANKY.**

23:00 h. **BAILE CON SANTI CANO JUNIOR.**

Viernes día 1 de junio

21:00 h **GALA DE PRESENTACIÓN DE LA REPRESENTANTE DEL BARRIO DE LAS NIEVES,** con la actuación musical de **SARAY NAVARRO** y el humor de **PILAR BATTISTA.**

24:00 h **GRAN BAILE CON LA ORQUESTA WAMAMPY.**

Sábado día 2 de junio

11:00 h **DÍA DEL NIÑO** con el tobogán acuático, túnel acuático, piscinas y fiesta de la espuma.

15:00 h **TORNEO DE ENVITE.**

17:00 h Complejo deportivo Las Torres **PARTIDO DE FÚTBOL SOLTER@S CONTRA CASAD@S.**

18:00h **CONCIERTO DE BANDAS.**

20:30 h Rezo del Santo Rosario en la iglesia del barrio.

21:00 h **CELEBRACIÓN DE LA EUCARISTÍA** en honor a **NTRA. SRA. VIRGEN DE LAS NIEVES**, con misa cantada por el **GRUPO AL SUR.**

A continuación, **PROCESIÓN DE LA SANTA IMAGEN** por el recorrido habitual, acompañada por la Agrupación Musical Ntra. Señora la Virgen de Las Nieves.

Seguidamente, **CANTO DEL AVE MARÍA** a cargo de Rosa M. Pérez Meiriño y a su termino exhibición de Fuegos Artificiales a cargo de la Pirotecnia Candelaria.

23:30 h **GRAN BAILE** a cargo de las famosas **ORQUESTAS SENSACIÓN GOMERA Y WAMAMPY.**

Domingo día 3 de junio

16:00 h **COMIDA DE CONVIVENCIA.**

18:00 h **GRAN BAILE** con la **ORQUESTA SENSACIÓN GOMERA.**

A continuación, nombramiento de la Comisión de **FIESTAS 2019** y **ENTREGA DE TROFEOS.**

Representante Adulta

Las Nieves 2018





Yulisa Chinaea



Ayuntamiento
de **Adeje**